

Hsturias

14-abril-66

Para dar contestación a vuestra circular nº 5 de fecha 31 de marzo pasado, nos hemos reunido ayer y visto lo enviado por las distintas comarcas, a la vez que nuestra opinión, hemos hecho el siguiente resumen:

1º - Lema para próxima campaña:

- Compromiso temporal de la mujer
- Valorizar y cristianizar el trabajo de la mujer (todos los trabajos)
- El Amor
- La mujer en la vida pública
- La Iglesia de los pobres
- Convivencia en el barrio (ambiente)
- Postura a tomar ante la libertad religiosa
- Formación de los hijos
- Volver a insistir sobre la "Promoción de la mujer"
- Postura del seglar ante el Concilio
- Coordinación
- Difusión del conocimiento de la obra (por coincidir con el 20 aniversario de la fundación de la Obra
- Emigración.

En cuanto a la forma de renovación de cargos hay varias opiniones:

- A plano diocesano y comarcal que sean elegidas las Responsables por votación de las militantes de equipo base. Unas opinan que después de esta primera votación debe hacerse otra entre las tres que más votos hayan obtenido. Otras dicen que basta con la primera votación.
- Por votación, dando datos de las personas a quienes se ha de elegir.
- Otras opinan que el Equipo Diocesano debe ser elegido por los equipos comarcales.
- A plano Nacional opinan así:
  - Que sean los Equipos Diocesanos quienes elijan.
  - Que se den datos de las personas que se haya de elegir
  - Que se hagan dos votaciones, como para Equipos Diocesanos. Otras que se haga de una sola vez, ~~pero~~

En cuanto al viaje a Roma han contestado que no va nadie.

Un cordial saludo de esta Comisión para ésa.

Se nos olvidaba decirnos que en relación a números de posibles asistentes a la Semana Nacional, consideran que aún es pronto para comunicároslo, pues a tan largo plazo, la gente no se decide.

Díaz, Oviado